La Escuela de Industriales de Ciudad Real celebra su XV aniversario con un nutrido programa de actividades

Quince años formando ingenieros industriales

La Escuela de Ingenieros Industriales de Ciudad Real celebra este año el XV aniversario de su creación, un período durante el cual el centro ha conseguido convertirse en un referente tecnológico en la formación de profesionales de la Ingeniería Industrial. Para conmemorar esta efeméride, la escuela ha preparado un amplio programa de actividades deportivas, culturales, lúdicas y formativas que se desarrollará a lo largo de todo 2009 y cuyo contenido fue presentado por el director y el subdirector de la Escuela de Industriales, Jesús López Fidalgo y Víctor Pérez, respectivamente.

Desde el presente mes de marzo y hasta noviembre se sucederán los torneos deportivos, los cursos, las jornadas formativas, las conferencias v mesas redondas en las que se incidirá en el campo de las nuevas energías, del mundo empresarial y del Espacio Europeo de Educación Superior. En el plano cultural está previsto el montaje de la exposición Historia de la electricidad y la celebración de un concierto con motivo del XV aniversario. Asimismo, en el mes de junio la Escuela de Industriales homenajeará a su primer y hasta el año 2008 único director, Vicente Feliú. Precisamente a él, su sucesor en el cargo le agradeció que "haya dejado una buena parte de su vida en sacar adelante una escuela prestigiosa y competitiva como es ésta" y ha hecho extensivo este agradecimiento al resto de profesores que se han implicado en este proyecto, además de al anterior rector de la UCLM, Luis Arroyo, por "impulsar" la Escuela de Industriales, y al actual, Ernesto Martínez, por el "apoyo que presta" a la misma.

Al acto de presentación de los actos por el XV aniversario asistieron también el vicerrector del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Francisco Alía; el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Miguel Lacruz; la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero; y el delegado del Colegio de Ingenieros Industriales de Ciudad Real, Aurelio Megía.

exposición sobre la historia de la electricidad De izquierda a derecha, Jesús López Fidalgo, Rosa Romero, Francisco Alía, Miguel Lacruz y Aurelio Megía

Referente en la formación de ingenieros industriales

El director de la Escuela de Ingenieros Industriales de Ciudad Real, Jesús López Fidalgo, aprovechó la presentación de los actos conmemorativos del XV aniversario del centro para repasar su trayectoria, subrayando que su creación en el curso 1994-1995 respondía a

la intención de la UCLM de constituir en Ciudad Real "un lugar de referencia en la formación de los futuros ingenieros industriales, desarrollar en él una investigación científica y tecnológica de calidad y ayudar a impulsar el tejido industrial de la región". A juicio de López Fidalgo, todos estos objetivos "se han cumplido plenamente" en la escuela, sobre todo "gracias al trabajo de su joven plantilla de profesores cualificados y fuertemente implicados en la investigación, a unas buenas instalaciones y laboratorios y un moderno plan de estudios".

Agrónomos promueve la vocación científica en una nueva edición de La Ciencia in vivo

Jóvenes investigadores de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos (ETSIA), del Instituto de Desarrollo Regional (IDR) y de la Facultad de Medicina de Albacete impartirán ocho seminarios de iniciación a la investigación agraria en la tercera edición del seminario La Ciencia in vivo. Esta actividad de la Escuela de Agrónomos albaceteña, a través de su Departamento de

Ciencia y Tecnología Agroforestal y Genética, está dirigida a investigadores y alumnos de la UCLM y pretende promover la vocación investigadora.

Dirigida por la profesora de la UCLM, Lourdes Gómez Gómez, la inciativa contará también con ponentes tan prestigiosos como la bióloga molecular Margarita Salas, quien pronunciará la conferencia de clausura el martes 28 de abril.